



## #SHEINBAUMAEU

# ‘COMPETIMOS MEJOR JUNTOS QUE SEPARADOS’

LA PRESIDENTA DE MÉXICO ADVIERTE QUE DISOLVER EL T-MEC SERÍA MUY COSTOSO PARA AMBAS NACIONES. AUMENTARÍAN PRECIOS ALLÁ Y AQUÍ SE DEJARÍA DE PRODUCIR, EXPLICA

POR N. GUTIÉRREZ Y C. NAVARRO / P4

## #PRESIDENTASHEINBAUM

# ‘ES MEJOR ESTAR JUNTOS’

AFIRMÓ QUE TERMINAR EL T-MEC SERÍA COSTOSO PARA MÉXICO Y ESTADOS UNIDOS. COMPETIMOS MEJOR FRENTE A OTRAS REGIONES DEL MUNDO, DESTACÓ

POR N. GUTIÉRREZ Y C. NAVARRO



La presidenta Claudia Sheinbaum Pardo aseguró que México y Estados Unidos compiten mejor juntos que separados, por lo que terminar con Tratado México, Estados Unidos y Canadá (T-MEC) sería muy “costoso” para ambos países porque aumentarían precios.

Reconoció que el gobierno de Donald Trump busca reducir el déficit comercial, pero sin el tra-

17

• DÍAS, PARA EL NUEVO ANUNCIO DE TRUMP.

tado comercial sería muy costoso, esto al ser cuestionada sobre las declaraciones de Peter Navarro, consejero principal de Comercio y Manufacturas de la Casa Blanca, quien dijo que el T-MEC no está funcionando para su país.

“Más que ver el déficit —que, por supuesto que entendemos esa situación—, lo que hay que ver es cómo reducimos ese déficit, pero sin desintegrar nuestras economías, porque va a ser muy costoso para ambos pueblos: va a ser costoso para EU por aumento

## APERTURA Y DIÁLOGO

- Sheinbaum afirmó que Trump ha sido respetuoso de los procesos.
- Dijo que espera hablar con el nuevo primer ministro canadiense.
- Reiteró que la defensa de la soberanía es fundamental.

de los precios; costoso aquí, si al final se dejan de producir cosas y se van a Estados Unidos”, enfatizó.

Recalcó que en las mesas de trabajo México ha planteado que “es mejor estar juntos, competimos mejor frente a otras regiones del mundo, que separarnos; entonces ese es el mensaje”.

La titular del Ejecutivo federal subrayó que ambos países buscan aumentar su producción y por ello su gobierno lanzó el Plan México para fortalecer la economía.

Argumentó además que con la imposición de aranceles aumentan los precios de lo que se fabrica en ambas naciones.

Sheinbaum confió en que Mark Carney, quien asumió este viernes el cargo como primer ministro de Canadá, mantenga el tratado comercial T-MEC porque beneficia a los tres países. Y destacó que son socios comerciales, “y esperamos —como siempre lo hemos dicho— que el tratado que tenemos se mantenga”. ●